

**Proposition de rencontre interfédérale**  
**à : FSU, UNSA Education, SGEN-CFDT, CGT Educ'action, SNALC et Sud Education**

Chers camarades,

Nous avons envoyé il y a quelques jours un courrier de l'ensemble de nos organisations syndicales à la première ministre pour dénoncer l'insuffisance de la revalorisation prévue par le gouvernement, voire l'absence de revalorisation pour de nombreux personnels, et signifier notre refus du « pacte » avec les enseignants.

Tournant le dos une fois de plus aux revendications, le président de la République, avec ses ministres, prétend nous faire tourner la page des retraites en engageant une offensive contre le Statut, contre le cadre national de l'Ecole publique, contre le collègue et contre les lycées professionnels.

Mais rien n'est réglé ! Face au mépris de l'exécutif à la fois envers les organisations syndicales, envers les jeunes et l'ensemble de la population, l'intersyndicale interprofessionnelle appelle à poursuivre la mobilisation pour obtenir l'abrogation de la réforme des retraites.

Nous pensons que cette unité réaffirmée au niveau interprofessionnel est un point d'appui, dans une situation où le président et ses ministres tentent de « passer à autre chose » en faisant feu de tout bois. C'est également un point d'appui pour l'ensemble des revendications, dont l'exigence d'une augmentation des salaires de tous les personnels sans contrepartie, le retrait du « pacte », et le retrait du projet de réforme des lycées professionnels.

Afin de voir ensemble comment contribuer à la réussite d'un 1<sup>er</sup> mai massif pour l'abrogation de la réforme des retraites, et ce malgré la période des congés scolaires, et opposer un front commun à l'offensive engagée par le gouvernement contre l'Ecole et ses personnels, nous vous proposons de nous réunir en interfédérale lundi 24 avril à 17h30 dans nos locaux, à Montreuil (avec possibilité de visio).

Bien syndicalement,  
Clément Poulet, pour la FNEC FP-FO

